

卒園・卒業式に向けて

卒園・卒業生は、幼小中学校の教育課程に一区切りをつけて節目を迎えます。子どもたちにとって節目のこの日は、自分の成長を確かめ、支えてくれた方々に改めて感謝し、そして未来に向けて力強い一歩を踏み出す決意の日です。日本の学校では、卒園・卒業式は最も大切な儀式的行事です。卒園・卒業生ともども参加者すべてが身も心も清新な気持ちでこの場に臨みます。場に応じた礼儀や節度、何より感謝の気持ちを立ち居振る舞いに表すという形式美を求めます。この日に卒園生・卒業生・在校生にとって、きりりと引き締まった印象深い時間とすることも日本の良さでしょう。保護者の皆様にも、お子さんにこうした日本の儀式への参加の心構えをお伝えいただければありがたいです。

○最後の授業

学園でとても大切な行事が、卒園・卒業・修了式です。「先生、ありがとうございます。」「がんばれ。」と子どもと先生の微笑ましい光景が、卒園・卒業・修了式後に毎年見られます。巣立っていく喜び、もう少し学園生活を送りたいとの複雑な気持ちが卒園・卒業生たちにあると思います。

卒園・卒業式は、子どもと先生が協力して作り出す「最後の授業」とも言われています。今まで先生方に指導していただいたその成果を、子ども一人一人が主役になって発表する場それが、この卒園・卒業式です。一人一人が主役とは、どういうことでしょうか。式の中には、自分の出番がいくつもあります。卒業証書をもらう時の服装、返事、礼儀作法、歌。これらの時に、精一杯元気よくがんばる。このことが、主役にふさわしい態度であり、一人一人が主役の意味であると思います。

㊦来週は卒園・卒業・修了式です



来週は、いよいよ卒園・卒業・修了式です。この一年間のお子様の成長はどうでしたか。子どもの成長の早さは、個人差があります。他のお子様と比較することなく、その子の成長を評価してください。1年前に比べると確実に成長していることが分かると思います。子どもたちの成長は、ご家庭の支援の賜だと思います。本当にありがとうございます。これからも、ご家庭と連携を図りながら、子どもたちの成長のお手伝いをさせていただきたいと思っています。よろしくお願い致します。

㊦2018年度入園・入学・始業式について



次年度も、入園・入学式と始業式を分けて実施します。2月10日付でご案内したとおりです。登校時間等も変わっていますので、ご注意ください。子どもたちが新しいスタートをきることが出来るように、ご協力お願い致します。

㊦銀行引き落としのご準備を

先週もお知らせしましたが、もう一度お知らせします。次年度の第1期分の銀行引き落としが3月12日(月)に行われる予定です。ご準備の程、宜しく願いいたします。なお、本年度をもって退学を希望されるご家庭におかれましては、正式な退学届けをご提出願います。3月3日までに事務局にご提出がない場合は、自動的に銀行引き落としが行われますので、ご注意ください。

